
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende begrüßt den Schulleiter der IGS Koblenz, Herrn Brott und befürwortet den Ausbau der 

Ganztagsschulen in Koblenz. Herr Brott bedankt sich für die Einladung und erläutert gemeinsam mit 

dem stellvertretenden Schulleiter, Herrn Fees-Welzer, anhand der Vorlage das Ganzstagskonzept der 

IGS Koblenz.  

 

Die Ausschussmitglieder befürworten das Konzept und sprechen ihre Unterstützung aus.  

 

Die Vorsitzende verliest den Beschlussentwurf. Der Beschlussentwurf wird einstimmig und ungeändert 

mit einer Enthaltung beschlossen.  

 

 


